
Interview de madame Donson par Paul Héran 3ème1 
D'où venez-vous ? 
Je viens du sud-est de la France, de Montpellier, 
mais ma famille est provençale. 
 
Vouliez-vous être professeur de latin quand vous 
étiez enfant ? 
Je ne pensais pas à ce métier, plutôt à celui 
d'archéologue.  
 
Pourquoi avoir voulu être professeur de latin ? 
Je ne suis pas professeur de latin, mais de lettres 
classiques, c'est -à -dire de français, de grec et de 
latin. Ce sont ces trois disciplines que j'ai choisi 
d'enseigner  
 
Quelles études avez-vous faites ? 
J'ai commencé par un bac scientifique, puis j’ai 
découvert progressivement 
que je préférais l’Histoire. J'ai 
fait une classe prépa littéraire 
à Paris à la Sorbonne, et réussi 
le concours de professeur de 
Lettres classiques. 
 
Où étiez-vous avant de venir à 
Mignet ? 
 Dans un collège de Vitrolles, 
puis j'ai travaillé trois ans en 
Bourgogne, à Ancy-le-Franc, et 
enfin à Marignane avant d'être 
nommée au collège Mignet.  
 
Quel est votre meilleur 
souvenir à Mignet ? 
 Et votre pire ?: un spectacle 
de théâtre avec une classe de 
4e, une balade au Pont du 
Gard avec des 3e, une 
récitation de l'Iliade au musée 
Granet.  Mon pire souvenir 
c'est d'avoir dû annoncer à 
une classe une très mauvaise nouvelle concernant 
un de leurs camarades. 
 
Quelle était la matière que vous aimiez le moins au 
collège ? Et votre matière préférée ? 
Je n'aimais pas la technologie [Rires], j'adorais le 
cours de grec ! 
  
Quel est votre livre préféré ? Et votre film préféré ? 
 Il est impossible de choisir un seul livre et  

un seul film. Aujourd'hui, pour le film je dirai 
"Portrait de la jeune fille en feu" et pour le livre un 
roman de Balzac, les Illusions perdues. 
  
Pourquoi est-il important de faire du latin et du 
grec ?  
C'est important pour mieux comprendre la langue 
française, notamment la Grammaire, et dans son 
vocabulaire ensuite. C'est surtout essentiel sur le 
plan culturel. Étudier le grec et le latin, c'est prendre 
conscience que les grandes questions, on se les pose 
depuis très longtemps et que bien des hommes 
avant nous y ont réfléchi ! 
C'est aussi avoir accès à des textes d'une immense 
beauté !!! 
En étudiant ces langues, on a le plaisir de poser le 
texte original à côté de la traduction et on peut voir 

ainsi ce que dit 
réellement le 
texte et 
comment, dans 
notre langue, on 
a réussi à rendre 
cette parole.  
Pour le 
scientifique, je 
pense au 
vocabulaire de la 
médecine en 
particulier, où 
les mots 

d'origine 
grecque sont 
légion [très 
nombreux] !  
[il y a aussi] un 
intérêt pour la 

méditerranée, 
un moyen de 
mieux profiter 
des sites 

antiques qui nous entourent en Provence. 
Enfin, le grec et le latin vous donnent envie de 
parcourir la Grèce et l'Italie, de rencontrer les sites 
dont il est question dans les légendes !!! 
Le Parthénon à Athènes, les vestiges du temple 
d'Apollon à Delphes, car il aura emmené avec lui, 
toutes les images et toute la musique liées à cette 
langue, et il ne pourra que mieux se représenter le 
site tel qu'il était il y a deux mille ans. [une sorte de 
machine à remonter le temps]
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ÉDITORIAL 
 
Pendant plusieurs mois notre activité de journalistes s’est 
poursuivie : interview, sondages, reportages. 
 
Nous avons aussi recruté 2 nouveaux élèves de 4ème 5 Adriano 
et Antoine. 
Ce premier trimestre de l’année 2022 a défilé à toute vitesse : 
Conseils de classes, Brevet blanc, interventions du Planning 
familial, de danseurs de la compagnie Grenade, des E.M.A.S.  
sur le cyber-harcèlement…. 
 
Le second semestre est déjà bien commencé, il ne reste plus 
beaucoup de temps avant la fin de l’année il s’agit de la 
dernière ligne droite avant le passage dans la classe 
supérieure, le lycée pour les 3ème ! 
 
Puis brusquement il y a eu le début de l’invasion russe en 
Ukraine et l’organisation d’une aide symbolique mais réelle 
de notre collège. 
 
Enfin, l'élection présidentielle prévue dans quelques jours ne 
nous concerne pas directement mais contribue à réfléchir au 
sens de ce qu’est un citoyen mineur (droit de vote pour 
l’élection des délégués…) 
  
Notre 4ème numéro paraîtra dans quelques mois sous la forme 
d’une émission de radio en podcast et peut être enfin un JT en 
vidéo. 
Bonne lecture !  
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Le bal de fin d’année aura-t-il enfin lieu après 2 ans ? 
Depuis 2 ans déjà le bal n’a pu avoir lieu pour cause de crise sanitaire. Mais cette année, il est de nouveau 
organisé. Dans chaque classe de 3ème, ont été choisies 2 personnes afin de pouvoir l’organiser. Toutes les 
semaines ils se réunissent pour discuter, dans cet article ils vous tiennent informés du  déroulement : 

La première chose qu’ils se sont 
donnés à faire c’est de choisir le 
thème. Les premières idées ont 
été celles d’un film mais cela  n’a 
malheureusement pas été 
retenu. Le thème décidé est: “A 
travers les âges”.Pour le reste de 
l’organisation des groupes vont 
être faits  pour les différentes 
tâches. Nous invitons également 
chacuns à apporter des idées 
aux  organisateurs. Pas grand 
chose n’a encore été fait mais 
nous vous tiendrons au courant 
dans notre podcast et JT! 

Le Coronavirus a-t-il disparu ??? par Arthur 

un virus c'est un agent infectieux extrêmement petit, qui possède un seul type d'acide nucléique, A.R.N ou 
A.D.N et qui peut se reproduire en parasitant une cellule. 
Les virus sont différents des bactéries pour leur différence de taille (de 20 à 500 nm pour le virus et 0,5 à 15 nm pour les 
bactéries) mais surtout car une bactérie peut proliférer seule tandis que le virus a besoin d'un autre organisme, il est donc 
dépendant du corps qu'il parasite. 
 
Qu'est-ce que le Coronavirus ? 
Les coronavirus forment une famille de virus variés (coronaviridae) qui peuvent infecter 
autant l'homme que l'animal. 
Le premier coronavirus a été observé en 1960 sur l’humain. 
Mais pour en revenir au coronavirus actuel, le COVID19 que nous connaissons tous est 
un virus qui a la capacité de muter facilement et qui circule assez facilement pouvant 
même entraîner la mort chez certaines personnes fragiles. 
 
Parmi les virus qui peuvent donner la mort on retrouve surtout : 
-Ebola qui de 2014 à 2016 a touché près de 30 000 personnes dans dix pays 
-H5N1 modifié un virus qui est un cauchemar absolu. Créé en laboratoire par le 
virologue néerlandais Ron Fouchier, il fait l'objet d'une controverse scientifique. Il s'agit 
d'un « mutant » basé sur le virus de la grippe aviaire et modifié de manière à pouvoir se 
transmettre plus facilement et de façon mortelle entre humains.  
 
-VIH Le virus de l'immunodéficience humaine est à l'origine de la maladie du SIDA. Le VIH atteint le système immunitaire, 
empêchant le corps de se défendre contre de simples infections comme une grippe, qui peuvent donc devenir graves, 
voire mortelles. Il n'existe actuellement aucun vaccin contre le VIH. 
Donc la réponse est NON les virus ne disparaissent pas vraiment… 
 

Qu’est-ce qu’une MIXTAPE  ?  
 
Cette année, les classes de 3ème 1 et de 3ème 6 ont pu participer à un échange scolaire organisé par 
Mme Nikolova (professeur d’anglais) avec le lycée français de Sofia en Bulgarie. A cause du Covid, 
les voyages qui devaient être effectués ont étés annulés. Cependant, un échange virtuel a été 
maintenu. Pour cela, grâce à l’application Flipgrid, chaque élève bulgare ou français a pu produire 
des vidéos de présentation au début de l’année puis une ou plusieurs autres sur des thèmes variés 
(chanson préférée, visites virtuelles des établissements…). Chaque vidéo a été produite en anglais 
et en français. 
Les buts de cet échange sont le partage de la langue et de la culture française à travers le monde et 
l’ouverture des élèves français à des projets européens. 



Interview de Madame CAMBE une prof pas comme les autres ... 

 
- En quoi consiste votre métier ?  
- J'enseigne du FLES (français langue étrangère et 
seconde) aux jeunes qui ne parlent pas français et qui 
arrivent de pays étrangers.  
- Pourquoi avoir choisi d'enseigner cette matière ?  
- Parce que cela m'a toujours passionné  
- Depuis combien de temps pratiquez-vous ce 
métier ?  
- Cela fait plus de 10 ans. 
- Quelles conditions faut-il réunir pour être dans 
votre classe ?  
- Il faut être arrivé depuis moins d'un an sur le territoire 
français . 
Il faut aussi être aux niveaux soit A1 ou A2 de la 
langue (=début de l'apprentissage de la langue) (il y a 
différentes maîtrises des langues: A1,A2,B1 etc . A 
partir du niveau B1 il est considéré que l'on est 
autonome donc il n'ont pas besoin d'être dans cette 
classe). 
- Est-ce une classe où il y a plusieurs niveaux 
réunis ou différentes classes pour chaque niveau ?  
- Je vais avoir tous les niveaux scolaires car il y a des 
élèves qui n'ont jamais été à l'école et d'autres qui ont 
de très bons niveaux scolaires. J'ai aussi de tous les 
âges de la 6ème à la 3ème en même temps. Et tous 
les niveaux de français (de celui qui ne parle pas du 
tout français, à celui qui le comprend un petit peu). 
-Avez-vous toujours la même classe ?  
Non je ne les ai pas toujours tous ensemble ; Il y a 
ceux qui apprennent à lire et à écrire avec moi, je les ai 
le maximum de temps. Et pour les autres qui ont déjà 
un petit niveau de français, ils ont des emplois du 
temps aménagés, ils vont aussi suivre par exemple les 
cours de maths, de sport. En fait leurs emplois du 
temps sont adaptés selon chaque élève. Donc ils ont 
deux classes: celle d'UPE2A et la classe ordinaire.  
 
- Quel-est votre parcours professionnel ? 
- J'ai fait des études de lettres modernes, et puis très 
vite je me suis spécialisée dans le FLES. 
- Donc vous saviez déjà ce que vous vouliez faire ? 
- Oui, après je suis partie à l'étranger pour essayer et 
voir si ça me plaisait vraiment, et puis j'ai passé un  
master de FLES.  
- Qu'est-ce qui vous a motivé à faire votre métier ?  
- Je parle espagnol alors je pensais plutôt être 
professeure d'espagnol, ce qui est motivant, et 

incroyable, c'est que tu as toutes les cultures, toutes 
les langues dans une même classe donc c'est très 
riche d'échanges, d'idées, de culture c'est fantastique, 
tu voyages un peu tous les jours. 
- Quel genre de métier vouliez-vous faire en étant 
plus jeune ?  
- Je voulais ouvrir une association pour sauver les 
animaux.  
- Comment avez-vous appris l'existence du 
programme FLES car ce n'est pas très connu.  
- J'ai commencé à me renseigner sur l'enseignement 
du français à l'étranger. J'ai validé ma licence 
d'espagnol en même temps, et après j'ai fait ma 
spécialisation FLES.  
- Quel genre d'élève étiez-vous plus jeune ?  
- J'étais plutôt réservée, plutôt timide, je ne parlais pas 
beaucoup !!! [rires] 
- Quelles études faut-il faire pour devenir 
professeur de FLES ?  
- Vous allez à l'université et vous passez votre master, 
puis le concours du CAPES et une certification FLES.  
- Avez-vous des passe-temps ?  
- J'aime beaucoup marcher, je fais beaucoup de 
randonnées. J'ai un enfant donc je m'occupe aussi 
beaucoup de lui, cela prend du temps !!! [rires]  
- Quelles sont les origines de vos élèves ? 
- Alors cette année il y a des élèves qui viennent de 
Colombie, de Roumanie, de Turquie, du Venezuela et 
d’Italie.  
- Quelles sont les raisons de la venue de ces 
élèves en France ?  
- Il y a des immigrations économiques, de travail, des 
migrations par envie, chaque élève a son parcours. Il 
vient avec sa famille ou sans, ça peut être aussi des 
enfants de militaires, qui eux ont un contrat pour 3 à 5 
ans. Il y en a aussi qui fuient leurs pays à cause de la 
politique, de la guerre, dans l'espoir d'une vie 
meilleure!  
- Sont-ils parfois tout seuls ?  
- Parfois cela peut être des mineurs isolés. Ils arrivent 
tout seuls, très souvent les mineurs isolés arrivent soit 
de pays d'Afrique soit de l’Afghanistan. Ce sont des 
jeunes qui partent tout seuls et qui arrivent à pied ou 
en bateau, vous avez peut-être entendu parler de tous 
ces jeunes. Et donc ces enfants sont en foyers. Il y a 
donc de tous les publics. 



 

L'escrime, un sport de combat ? 
L'escrime est un sport de combat olympique depuis 1896 qui 
consiste à toucher son adversaire avec la pointe ou le 
tranchant de sa lame. L'escrime est l'un des rares sports où le 
français est la langue officielle. Comparé à d'autres sports 
l'escrime comporte trois types d'armes différentes qui sont : 
- Le fleuret qui est le plus courant et avec lequel on doit toucher 

avec la pointe sur une zone limitée au torse, touché autre part reviendrait à un non 
valable et donc pas de touche. C'est aussi l'arme la plus complexe à cause des 
nombreuses règles par rapport à la priorité, dernière qui peut permettre de savoir qui 
des deux tireurs a le point si les deux se touchent en même 
temps. 
- L’épée où l’on doit toucher avec la pointe et toute les surfaces 
sont valables, comparé au fleuret à l’épée il n’y a pas de règles 
par rapport à la priorité ce qui veut dire que si les deux tireurs 
touchent en même temps les deux gagnent un point. 
- Le sabre où l’on doit toucher avec le tranchant de la lame sur 
tout le haut du corps excepté les mains, par rapport aux règles 
de priorité le sabre utilise les mêmes que celles du fleuret. 
Selon moi, pour réussir il faut écouter son maître d‘arme, 
travailler sérieusement les exercices demandés et s’entraîner 
régulièrement du moins si vous voulez faire des compétitions mais 
sinon il existe aussi des cours en loisirs. 
Jules 

Interview d’un futur champion olympique (Jules) 

Depuis combien de temps fais-tu de 
l’escrime ? 
J'ai commencé en CE2 donc à l’âge de 7 
ans en catégorie M9. 
 

Au début faisais-tu de l’escrime en 
loisir ou compétition ? 
J’ai commencé en loisir pendant 3 mois 
ensuite je suis passé au cours 
entraînement pendant 2 ans pour ensuite 
aller en compétition. 
 

Comment as-tu découvert l’escrime ? 
Je l'ai découvert découvert au salon des                           
sports à l’âge de 7 ans.                                     
 

Avec le temps ne te lasses-tu pas de 
ce sport ? 
Non personnellement, ça ne me dérange 
pas car il y a toujours de nouvelles choses 
à apprendre et qui me poussent à me 
perfectionner. 
 

Quel est ton arme préférée et 
pourquoi ? 



I say pain au 
chocolat too !!! 
Moi aussi je dis 

Je dirais le fleuret car c’est ma discipline principale mais j’affectionne aussi l’épée car 
c’est une arme avec des règles plus simples.
 

Mais qui a les clés du Trésor de Mignet ?  
par Lorelei et Rose.

Quel est le rôle de l’intendant ? 
Bonjour je m’appelle Xavier JONNIAUX, je 
m’occupe de toute l’organisation en dehors de ce 
que font déjà vos enseignants, les CPE et Mme 
Boucher. 
J'organise le service des agents de ménage, le 
restaurant scolaire (ce que vous allez manger) et 
je prépare le budget. Je suis aussi 
responsable de la sécurité. 
Vouliez-vous faire ce 
métier lorsque vous étiez 
enfant ? 
Petit, je voulais être marin 
pêcheur, puis jardinier, et ensuite 
hôtelier. 
Quelles études avez-vous 
faites ?  
Je suis allé à l'université sans trop 
savoir ce que je voulais faire, j’ai 
obtenu une maîtrise en 
Géographie, et puis j’ai passé un 
concours pour devenir 

fonctionnaire. Enfin, j’ai choisi  le 
poste de gestionnaire dans le 
domaine scolaire. 
Est ce que vous étiez un bon 
élève au collège ? 
J'appartenais à la grande 
catégorie des bons élèves, mais pas 
excellent (peut mieux faire), j’ai 
passé ma scolarité à avoir 10 car je 
ne voyais pas l'intérêt de travailler 
davantage. 
Depuis combien de temps 
êtes-vous à Mignet ? 
Cela fait 10 ans. Avant je faisais le 
même travail dans un autre collège:La Belle de 
Mai à Marseille, et ce collège faisait partie d’un 
des quartiers les plus pauvres d’Europe, et 
encore avant j’avais travaillé dans un bureau qui 
s'appelait Bureau Espoir ! [Rires] 
Quel est votre plat et dessert préféré ? 
Alors, en dessert, clairement la mousse au 
chocolat de ma maman, et en plat, je dirais une 
bonne blanquette de veau . 
 

Quel est votre livre préféré et votre film 
préféré? 
Le petit prince.  Et en film, celui que j’ai le plus 
vu c’est Wayne's world. 
Quels sont vos qualités et défauts 
principaux ? 
Hm j’en sais rien, peut-être l’adaptabilité [face à 
toutes situations]et en défaut je dirais que je suis 
très impatient ! 

Depuis combien d'années organisez-
vous le bal des 3e ? 
Aucune idée… mais comme il y a eu le covid 
pendant deux ans... [Profonde réflexion qui dura 
une bonne dizaine de secondes…]. Je crois que 
c’est la 6ème  édition que j’organise. 
 

Votre métier est-il dificile ? 
Oui car il y a beaucoup de 
responsabilités, on n’a pas trop le droit 
à l’erreur ! En revanche, le gros 
avantage de ce travail c’est qu'il n'y a 
pas de routine, c'est-à-dire qu’on ne 
s’ennuie jamais.  
Au collège, quelle était votre 
matière préférée ? 
Je dirais le français, un peu les 
langues vivantes même si ça ne m'a 
pas beaucoup servi, et l'histoire-géo ! 
Pain au chocolat ou chocolatine 
?  
Alors la il y a aucun débat, c’est 

clairement pain au chocolat!!! mais 
évidemment j’invite tous les gens qui vont 
dire le contraire à en débattre 
publiquement en “salle de cinéma” (je ne 
vois pas qui peut prétendre le contraire). 
On va laisser les gens du sud ouest penser 

que c’est chocolatine, c’est 
pas grave, ils passent leurs 
vies à faire de la corrida et 
à vivre dans des pins 

majestueux dans les Landes 
en mangeant du foie gras et du 

cassoulet mais .. heu ..Nan !                                    
Depuis combien d'années 

organisez-vous le bal des 3e ? 
Aucune idée… mais comme il y a eu le covid 
pendant deux ans... [Profonde réflexion qui dura 
une bonne dizaine de secondes…]. Je crois que 
c’est la 6ème  édition que j’organise. 
Pourquoi faire un bal pour les 3e ?   
Simplement pour vous faire plaisir. 
[C’est gentil, merci ^^] 
Cela vous plait-il d’organiser ce bal ?  
Cela ne fait pas du tout parti de mon métier, si je 
le fais forcément c’est que cela me fait plaisir. 
En plus, ça me permet aussi de vous voir un peu 
car on a vite fait d’oublier qu’on travaille pour 
vous. Sinon d’habitude, je ne vois que les élèves 
« casse-pied » qui font des bêtises et cela me fait 
plaisir de voir qu’il y a aussi des élèves sympas 
et performants, et de vous voir en dehors des 
cours.  
 



Question inversée ! Qui voudriez vous 
interviewer mais que vous n'avez pas 
osé solliciter ? 
[Journalistes] La Principale  

[M. Jonniaux] si vous voulez l'interviewer, alors 
la meilleure chose c’est de lui demander. 
[Journalistes] Réponse dans le prochain 
numéro au mois de Mai !!! [FIN]

Voulez vous 
devenir conseillère 
conjugale ? 
Par Rose et Lorelei 

Pourquoi faites vous ce métier ? 
J’ai décidé de faire le métier de conseillère 
conjugale et familiale car j’avais envie de 
travailler sur les questions de sexualités, de 
relations, être au plus proche des personnes car 
c’est un travail qui est aussi féministe donc ça 
m’amène à travailler sur des questions d’égalités 
entre les genres ça me permet de travailler avec des 
personnes très différentes et d’aborder des sujets qui 
me paraissent très importants dans notre société tels 
que l’égalité, la violence faite aux femmes, je trouvais ça 
plus intéressant qu’un travail de bureau. 
 
Avez-vous toujours voulu faire ça ?  
Non, j’ai 32 ans, cela fait maintenant 2 ans que je fais ce 
métier, avant je faisais de la science politique ce qui 
m'avait amené à faire des jobs de bureau et cela 
commençait à m'ennuyer un petit peu . 
 
Pensez- vous faire ça encore longtemps ? 
Je pense continuer à faire ça encore quelques temps 
car c’est un métier qui me permet de faire pleins de 
choses différentes et c’est sympa. 
 
Lorsque vous allez dans des écoles, vous préférez 
parler à quelle tranche d'âge ? 
Alors c’est très différent,les élèves déjà arrivés au lycée 
sont souvent actifs sexuellement donc je n’ai pas les 
mêmes discussions avec des 6eme/5eme par exemple 

et nous ce qu’on aime bien dans le planning familial 
c’est qu’on a une démarche d’éducation populaire donc  
on porte de l’attention sur les questions des élèves  
 
Pourquoi cela s’appelle le planning familial ? 
C’est une association qui est âgée de plus de 60 ans et 
qui luttait pour le droit des femmes et  “planifier leur vie 
familiale” et le nom a été gardé car on nous identifie 
beaucoup comme ça. 
 
Êtes-vous beaucoup à faire ce métier ? 
En France je ne sais pas exactement mais au planning 
familial de Marseille nous sommes une trentaine dont 25 
conseillères qui travaillent 4 jours dont 2 dans des 
écoles . 
 
Y a-t- il plus d’hommes ou de femmes qui travaillent 
au planning familial? 
Alors il y a essentiellement plus de femmes, c’est un 
métier qui est considéré comme un métier du soin et du 
domaine social et ce sont des métiers qui sont 
principalement occupés par des femmes.

 

Printemps des poètes” 
Le mardi 22 Mars les élèves de la Classe du monde, ont participé à 
l'écriture de haïkus dans leurs 
langues d’origines… 
C’était un projet équitable pour tous 
les élèves quelque soit leur niveau 
de Français. Ils ont beaucoup 
travaillé (trouver le bon nombre de 
syllabes, trouver la traduction en 
français, pour fabriquer, un 
Haïkus...), puis ils se sont entraînés 
à lire dans leurs langue maternelle 
et en français. Ils ont ensuite mis 
en valeur leurs haïkus avec une 
présentation papier. Ce moment 
était pour eux l'occasion de faire 

écouter leur langue, mais aussi de communiquer en français avec des 
personnes qu'ils ne connaissaient pas.



Résultats du sondage!! par Antoine et Adriano ! 
Quel genre de livre lisez vous ? 
 39% Romans 36% Manga BD 22% Théatre 2% 
Pratiquez-vous un sport ? 
OUI 70% NON 30% 
Allez-vous souvent au cinéma ? 
SOUVENT 27% RAREMENT 47% JAMAIS 26% 
Combien de temps êtes-vous sur votre téléphone ? 
19% Plus de 4h/jour 69% entre 1h et 3h/jour 12% -1h/j 
Aimez-vous les jeux vidéo ? 
70% OUI 30% NON 
Avez-vous déjà voyagé sur un autre continent ? 
OUI 79% NON 21% 
Dessinez vous ? 38% SOUVENT 45% Rarement 17% Jamais 
Regardez-vous souvent la Télévision ? 
OUI 47% NON  53%  
Aimez-vous cuisiner ? OUI 83% NON 17% 
 

 
Qu’est ce qu’un OC ? 

Un OC par son nom complet original charactère parlera surement plus aux dessinateurs qu’aux 
autres. Le but de cet article est de faire découvrir à tous ce que c’est ! Un OC c’est donc un ou 
plusieurs personnages que le créateur va 
inventer, il peut les faires évolués dans un 
environnement leurs créés une histoire 
mais surtout un diseigne propre à 
chacun. Les OC’s sont donc unique et 
permettent de donner une identité aux 
dessinateur c’est pour cela que le 
phénomène as pris autant d’ampleur   
Je vais donc vous présenter 1 de mes oc 
pour rentre la chose un peu plus 
concrète.    
Voici par exemple Ariane    
  
Merci d’avoir lu ce petit article, maintenant 
à vos crayons et bonne chance pour vos 
créations !  

 

 

L’équipe compte 3 nouveaux 
élèves voici, Lorelei ! 

Je m'appelle Lorelei.  J'ai 14 ans et je suis en 3ème 1. Avant j'allais à 
l'école primaire Val St André. J'aime lire, dessiner, aller courir le 
dimanche et faire de la pâtisserie. Mes livres préférés sont Gardiens 
des Cités perdues et Naruto. J'aime le chocolat et les sushis.  

 
Rubrique littérature : Harry Potter 
Présentation : 

Harry Potter a été écrit par J.K. Rowling. Il contient 7 tomes.  
C'est un livre du genre roman fantastique qui raconte l’histoire de Harry Potter, un jeune garçon qui apprend 
qu’il est un sorcier. Alors, il découvre un monde incroyable où il vivra d’incroyables aventures avec ses amis 
Hermione Granger et Ron Weasley face à un 
mage noir dont on ne doit pas prononcer le 
nom… 

Le saviez-vous ? 
-Le livre a été rejeté 10 fois avant d’être édité. 
-Le livre est paru en 1997, quand l’auteur avait 23 ans. 
-J.K. Rowling a eu l’idée du livre lors d’un long voyage 
en train ! 
-Le livre a été traduit en plus de 80 langues différentes ! 
-J.K. Rowling est plus riche que la reine d'Angleterre ! 
 Lorelei 
Harry potter is a book written by J. K. Rowling which is in 
the fantastic category. 
Did you know? 
-This book exists in 80 languages 
-It got rejected 10times before finally coming out in 
1997 
-J. K Rowling is richer than the queen of England  

 


